

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis dan Pendekatan Penelitian

Penelitian ini termasuk dalam kategori penelitian empiris, yakni penelitian yang dilakukan melalui interaksi langsung dengan responden untuk memperoleh data yang bersifat faktual. Fokus utamanya adalah menggambarkan tanggapan mahasiswi UIN Antasari Banjarmasin mengenai kriteria pemilihan pasangan bagi K-Popers. Penelitian hukum empiris menitikberatkan pada pengumpulan data primer yang diperoleh melalui kegiatan penelitian di lapangan.

Secara umum, pendekatan penelitian terdiri atas pendekatan kualitatif dan kuantitatif. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, yaitu pendekatan yang bersifat deskriptif dan analitis. Metode yang diterapkan adalah studi kasus, yang memungkinkan peneliti menggali fenomena secara mendalam. Pendekatan deskriptif kualitatif bertujuan memberikan penjelasan, pemahaman, serta makna yang menyeluruh mengenai kondisi hukum, peristiwa hukum, dan berbagai fenomena sosial yang terjadi di masyarakat.¹

¹Muhaimin, *Metode Penelitian Hukum*, (Mataram University Press, 2020), 20, www.uptpress.unram.ac.id.

B. Lokasi Penelitian

Penelitian ini dilaksanakan di Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin, yang berlokasi di Jalan Jenderal Ahmad Yani KM 4,5, Kelurahan Kebun Bunga, Kecamatan Banjarmasin Timur, Kota Banjarmasin, Kalimantan Selatan, 70235.

C. Data dan Sumber Data

a. Data

Data dalam penelitian ini yaitu mencakup pendapat para mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin dalam kriteria K-Popers dalam memilih pasangan.

b. Sumber Data

1) Data Primer

Data primer yang diperoleh dari mahasiswa yang akan diteliti, yang di ambil tentang kriteria K-Popers dalam memilih pasangan hidup Mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin. Sumber data dari penelitian ini adalah responden, penentuan responden yang akan diwawancara dilakukan secara *purposive*, yaitu dipilih melalui pertimbangan tertentu yakni 10 dari 1974 mahasiswa Uin Antasari Banjarmasin yang akan dimintai pendapat mengenai kriteria memilih pasangan hidup bagi K-Popers yang telah di tentukan dalam definisi operasional yaitu:

a.) Mahasiswa aktif Uin Antasari Banjarmasin

b.) Penyuka K-Pop berdasarkan Film, Drama, Musik, Makanan, dan Budaya

c.) Rentan waktu 5 sampai 15 tahun

d.) Yang bersedia dapat diwawancara

2) Data Sekunder

Data sekunder dapat diperoleh dari berbagai sumber yang telah dikumpulkan atau dipublikasikan sebelumnya. Sebagai acuan dalam meneliti permasalahan ini tersebut.

D. Teknik Pengumpulan Data

a. Observasi

Observasi adalah cara mengumpulkan data dengan memperhatikan langsung objek atau peristiwa yang diteliti, dalam kondisi yang sebenarnya dan lingkungan alaminya. Dalam observasi, peneliti bisa melihat, mendengar, dan mencatat tindakan atau situasi yang terjadi.

b. Wawancara

Wawancara adalah cara untuk mengumpulkan data dengan berbicara langsung kepada orang yang ditemui, sehingga peneliti bisa mendapatkan informasi yang lebih dalam tentang hal yang diteliti. Peneliti melakukan wawancara langsung untuk memahami dan mengerti lebih dalam mengenai penjelasan kriteria dalam memilih pasangan bagi para anggota K-Pop.

c. Dokumentasi

Dokumentasi adalah cara pengumpulan data dengan mengumpulkan dan menganalisis berbagai dokumen yang relevan dengan topik penelitian. Dokumen tersebut bisa berupa kertas seperti laporan, buku, artikel, surat, catatan resmi, atau juga dokumen elektronik seperti email, file digital, serta data dari media sosial.

E. Analisis Data

Metode pengolahan data pada penelitian ini ada beberapa langkah, yaitu :

- a. Identifikasi Sumber Data yaitu menentukan sumber data utama yang digunakan, seperti hasil wawancara, artikel jurnal, buku hukum, laporan penelitian, atau data statistik. Pastikan sumber-sumber ini relevan dengan topik penelitian Anda dan memberikan informasi yang diperlukan untuk analisis.
- b. Pengumpulan Data yaitu mengumpulkan data dari sumber-sumber yang telah diidentifikasi. Pastikan untuk mencatat informasi penting seperti nama, tanggal, konteks, dan detail kriteria dalam Memilih Pasangan Bagi K-Popers tersebut.
- c. Organisasi Data yaitu menyusun data dalam format yang terstruktur untuk memudahkan analisis. Misalnya, buatlah tabel atau *spreadsheet* yang mencakup kolom-kolom seperti nama, hasil wawancara, ringkasan dari hasil wawancara, faktor-faktor lain yang relevan.

- d. Klasifikasi dan Kategorisasi yaitu mengklasifikasikan data berdasarkan kriteria tertentu seperti hasil wawancara, jenis pasangan yang diinginkan, atau interpretasi kriteria yang diinginkan oleh mahasiswi UIN Antasari Banjarmasin. Ini akan membantu memahami pola atau tren dalam kriteria memilih pasangan bagi K-Popers tersebut.
- e. Analisis Data yaitu melakukan analisis data secara mendalam. Terapkan teknik analisis kualitatif untuk mengidentifikasi tema-tema umum, perbedaan, atau kesamaan dalam pendapat mahasiswi UIN Antasari Banjarmasin mengenai kriteria dalam memilih pasangan bagi K-Popers tersebut.
- f. Kesimpulan dan rekomendasi yaitu dari ringkasan wawancara tersebut dalam sebuah kesimpulan yang menguraikan temuan utama dan memberikan rekomendasi untuk pengembangan selanjutnya dalam studi atau kebijakan terkait detail kriteria dalam memilih pasangan bagi K-Popers.